
Compte-rendu de la délégation CGT au Conseil Général de Corse du Sud le

30/09/2009, concernant le projet d’implantation du SIP à Cunéo, délégation reçue

par M. Istria, Directeur de cabinet de M. PANUNZI, Président du Conseil Général

La CGT a exposé le problème des locaux de la future implantation du SIP d’Ajaccio suite à

la fusion de la DGI et de la DGCP et au rapprochement physique des agents du

Recouvrement Impôts et de l’Assiette.

La délégation a énoncé ses démarches entreprises depuis des mois (pétitions, délégation à

la Mairie…) pour trouver une alternative crédible à ces locaux du Parc Cunéo, et a proposé

ceux des « Anciens Combattants », rue du Colonel Colonna d’Ornano, disponibles en

novembre 2011, et immédiatement opérationnels (visite des représentants CGT.)

M. Istria est tombé d’accord avec nous sur le fait que Cunéo ne pouvait être sérieusement

envisagé et que cela poserait de très gros problèmes à très court terme. Le test sera

certainement l’échéance du 15 novembre prochain !

Il s’engage à contacter le propriétaire des « Anciens Combattants » pour avoir une

estimation du prix de vente de ce bâtiment.

La CGT a informé M. Istria du fait  que le Préfet refuse toujours de nous recevoir ; il

s’engage à se rapprocher du Préfet, confirmant que ce problème le concerne puisque tous

les citoyens peuvent un jour ou l’autre se rendre sur place.
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Nos représentants ont rappelé que, pour l’instant, seules les organisations syndicales

semblent s’intéresser à ce problème et chercher d’autres solutions, même si, récemment, la

Direction du Trésor convenait que ce choix  était la conséquence d’une directive de la

DGFIP : «  en ce qui concerne les locaux, on doit faire avec ce que l’on a » et que le Parc

Cunéo ne semblait pas très judicieux ! ! !

Nous avons insisté sur le fait que Cunéo se situe sur la route de l’hôpital et que des

embouteillages encore plus grands vont augmenter le problème d’accès au service des

urgences. De plus, M. Istria nous a informé que la route qui descend du Belvédère va être

fermée par les copropriétaires du Parc ! Par ailleurs, nous avons mis en garde contre les

problèmes d’ordre public que l’attente des contribuables à l’extérieur des locaux trop exigus

mais dans la résidence, risquent de poser. M. Istria en a convenu et a déclaré que « Cunéo

est obsolète »

La représentation CGT a dénoncé l’argument fallacieux d’une dissuasion des attentats,

utilisé depuis tant d’années pour justifier le maintien des services fiscaux à Cunéo. Elle a

cité le cas de Ajaccio Rural qui a sauté en pleine ville, et à l’inverse, celui du centre

administratif de Sartène, à l’écart, qui, lui n’a jamais eu de problème.

Nous attendons avec impatience les rapports de M. Gallardon, responsable national de la

sécurité, venu de Paris, qui a visité les sites de Cunéo et des « Anciens Combattants » et

doit donner un avis sur la nouvelle donne que va être l’implantation d’une caisse dans un

immeuble d’habitation (escaliers et couloirs communs) et le risque de braquage qui va

avec……….

En résumé, M. Istria s’engage à ce que le Président du Conseil Général, M. Panunzi,

saisisse le Préfet et prenne l’attache de M. Paul Antoine Luciani, adjoint au maire

d’Ajaccio.

La vente de certains locaux existants devrait pouvoir permettre a minima l’achat de cet

immeuble, voire un gain de trésorerie (l’argent et non le bien être des personnes étant le

seul facteur pris en compte par Paris).

La CGT compte sur leur poids et leur influence pour infléchir M. Parini et l’inciter à

examiner un projet qui, à nos yeux, paraît meilleur pour les citoyens et surtout pour

les agents de la DGFIP d’Ajaccio.


